

Edition du 'REVEIL DU NORD' 186 bis, rue de Paris, LILLE. La plus forte vente de la région.

Le Journal

Directeur : Eug. GUILLAUME

BUREAUX ROUBAIX 7440-7441 20, Grande-Place, 20. TOURCOING 7440-7441 2 Place de l'Hôtel-de-Ville, 2

La culture colonnière en Nouvelle Calédonie

SES AVANTAGES, SES INCONVÉNIENTS

Nos compatriotes, futurs colons néo-calédoniens, ont partis... Comme convenu, le gros de la caravane, un groupe de cinquante émigrants...

Les chances de réussite sont nombreuses

En débarquant à Nouméa, les colons du Nord vont trouver un Pays charmant, au climat tempéré, délicieux, à la végétation superbe et luxuriante...

...Mais tout n'est pas rose !

Si l'initiative présente des avantages sérieux et certains, elle n'est pas cependant sans avoir ses inconvénients.

M. Judet est élu sénateur de la Creuse

Une élection sénatoriale a eu lieu à Guéret, le 8 novembre. M. Judet, ancien député radical-socialiste, a été élu sénateur de la Creuse...

LES FILS DES HÉROS EXEMPTÉS DES T. O. E.

M. Daladier, ministre de la Guerre, vient de décider que les militaires du contingent dont le père est mort pour la France...

Des nouvelles de Mascart

L'Echo des Sports a vu de recevoir des nouvelles de Mascart, par son manager Tietart et présente ces dernières de la façon suivante :

PAS DE PARTICIPATION ; SOUTIEN POSSIBLE

Hier matin s'est tenu à Saint-Etienne, le Congrès de la Fédération Socialiste de la Loire. Le Congrès a adopté deux motions :

LES COMMISSIONS MILITAIRES VONT QUITTER L'ALLEMAGNE

On annonce que les différentes Commissions militaires qui fonctionnent encore en Allemagne ont été officiellement avisées par les gouvernements respectifs d'avoir à se préparer à partir.

Le mandat de la France au pays Syrien

La France n'y renoncera pas déclare M. Henry de Jouvenel

M. Henry de Jouvenel, haut-commissaire de la République en Syrie, a déclaré qu'il allait s'efforcer d'organiser là-bas le mandat confié à la France.

Le nouveau Ministre de Grèce à Paris

M. GARAPANOS, le nouveau Ministre de Grèce à Paris, qui vient de remettre ses lettres de créance à l'Élysée.



M. GARAPANOS, le nouveau Ministre de Grèce à Paris, qui vient de remettre ses lettres de créance à l'Élysée.

M. Judet est élu sénateur de la Creuse

Une élection sénatoriale a eu lieu à Guéret, le 8 novembre. M. Judet, ancien député radical-socialiste, a été élu sénateur de la Creuse...

La Grève de Beauvoisin-Cambresis est terminée

La grève du personnel des importants tissages de Beauvoisin en Cambresis, qui avait éclaté mardi dernier et qui avait fait chômer, avec les auxiliaires de la préparation et du finissage des tissus, plus de 120 ouvriers et ouvrières, est terminée.

PAS DE PARTICIPATION ; SOUTIEN POSSIBLE

Hier matin s'est tenu à Saint-Etienne, le Congrès de la Fédération Socialiste de la Loire. Le Congrès a adopté deux motions :

LES COMMISSIONS MILITAIRES VONT QUITTER L'ALLEMAGNE

On annonce que les différentes Commissions militaires qui fonctionnent encore en Allemagne ont été officiellement avisées par les gouvernements respectifs d'avoir à se préparer à partir.

L'opposition de la Chambre au projet de M. Painlevé

La Commission des Finances a adopté une motion Vincent-Auriol repoussant toute inflation et demandant la garantie de toutes les forces de la production et de la richesse

La Commission des Finances de la Chambre s'est réunie hier matin, sous la présidence de M. Malvy, pour continuer l'examen du projet d'assainissement financier du Gouvernement.

Ce que dit M. Painlevé

M. PAINLEVÉ, accompagné de M. Georges Bonnet et de plusieurs de ses collaborateurs du Ministère des Finances, est arrivé alors à la commission et a répondu aux diverses questions qui lui ont été posées.

Le vote de la motion Vincent Auriol

Après le départ de M. Painlevé, la Commission des Finances a repris sa délibération à 15 heures.

Une conférence de Jouhaux

Jouhaux, secrétaire général de la C. G. T., a fait hier, à Bayonne, devant une assistance nombreuse, l'historique de l'action de la C. G. T. avant, pendant et après la guerre, exposant les difficultés du Gouvernement en présence de la situation financière.

LA « SUICIDÉE » N'ÉTAIT QU'ENDORMIE

L'autre soir, M<sup>me</sup> Odette Guillemin, qui habite 5, rue des Poissonniers, était trouvée dans sa chambre, couchée sur son lit, ne paraissant plus donner signe de vie.

EN DEUX LIGNES

Paris. — Le chah de Perse déchu, Akma Kadir proteste violemment contre le coup d'État socialiste. M. Benazzi a présidé lundi, manifest. Education physique et préparation militaire.

Pas de rejet "pur et simple" du projet

A la suite du vote de la motion Vincent Auriol, la Commission a repoussé par

Une maison roulante en carton



Un américain, W. A. Harris, a réécrit, en ce qui le concerne, la crise du logement en construisant sur sa voiture une carrosserie en carton aplatis formant cloisons de deux pièces d'usain-salle à manger et chambre. Ce véhicule qui obtint grand succès, a parcouru 10.500 kilomètres du Texas à Toronto au Canada.

On prépare la campagne d'hiver au Maroc

Il est bruit de nouvelles propositions d'Abd el Krim

Les quartiers d'hiver sont établis sur le terrain même où se sont déroulés les combats. On a construit des positions puissantes avec des abris fortifiés et des tranchées et possédant un grand rayonnement et des garnisons importantes avec, à l'arrière, aux points géographiques intéressants, des camps retranchés, comprenant de grosses réserves prêtes à intervenir. Un pareil système permettra de harceler l'ennemi, de le devancer ou de le combattre, de lui fermer le front, de ravitailler facilement les postes comme on l'a fait hier pour BIRANE et BAS-MIZAS.

Pour la défense des bijoux



Un système de pédale, placé sous le comptoir et que l'on aperçoit sur notre photo au pied du bijoutier, permet en cas d'agression de donner l'alarme, sans que les malfaiteurs puissent s'en apercevoir. (Wide World Photos)

Le jour des Pauvres aux Arts Décoratifs

Fermée officiellement samedi, l'Exposition Internationale des Arts Décoratifs et Modernes, a rouvert ses portes hier matin dans un but charitable.

LA VIE POLITIQUE

Polémiques vaines

La décision du Conseil national du Parti socialiste — et en particulier l'attitude qu'y a observée la Fédération du Nord — continue à faire couler beaucoup d'encre — bien inutilement, pensons-nous.

Polémiques vaines

En prenant l'initiative d'inaugurer ce monument, l'U. N. C. a répondu aux sentiments intimes de tous ceux qui ont fait la guerre.

La Commémoration de l'Armistice DANS L'AISNE

La pierre d'Haudroy a été inaugurée hier

Sous le ciel torse et gris de novembre, a été inaugurée hier, dans l'Aisne, dans la commune de Haudroy, la pierre commémorative de l'Armistice.

Devant la pierre

On s'agite ensuite le Monument qui se dresse à environ 3 kilomètres de La Capelle. Devant la pierre se rangent les drapeaux de plus de cent sections d'anciens combattants.

« Ici finit la Guerre, ici commence la Paix »

Tous d'abord, M. DAUBLIN, président du Comité organisateur, fit remise du Monument au Maire de la Commune, car c'est sur le territoire de cette commune que la pierre est élevée.

Le jour des Pauvres aux Arts Décoratifs

Fermée officiellement samedi, l'Exposition Internationale des Arts Décoratifs et Modernes, a rouvert ses portes hier matin dans un but charitable.

LA VIE POLITIQUE

Polémiques vaines

La décision du Conseil national du Parti socialiste — et en particulier l'attitude qu'y a observée la Fédération du Nord — continue à faire couler beaucoup d'encre — bien inutilement, pensons-nous.

Polémiques vaines

En prenant l'initiative d'inaugurer ce monument, l'U. N. C. a répondu aux sentiments intimes de tous ceux qui ont fait la guerre.

EN QUATRIÈME PAGE. — Nos Patriotes-Primes : Les robes d'après-midi : La « Journée Sportive ».